

RESCATA VALOR HISTÓRICO, PATRIMONIAL Y NATURAL DE ESTA IMPORTANTE VÍA COMUNAL

Municipio y UTalca lanzan libro "Alameda. Relatos y Gráfica de una oxigenante floresta talquina"

• En la ocasión, el alcalde Juan Carlos Díaz, abordó proyectos asociados a este pulmón verde y ruta clave de la ciudad.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
 FOTOS: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. El libro "Alameda. Relatos y Gráfica de una oxigenante floresta talquina", que es un proyecto asociativo entre la Universidad de Talca (UTalca) y el Municipio de la capital regional, fue presentado en el Centro de Extensión de UTalca, con presencia del alcalde Juan Carlos Díaz, quien resaltó su importancia histórica, cívica y cultural y dio a conocer iniciativas ligadas a esta importante ruta.

La iniciativa liderada por el profesional de la Escuela de Arquitectura de la casa de estudios, Andrés Maragaño, el historiador Jorge Valderrama, ilustrado por Vicente Moreno y diseñado por Constanza Alborno. "Nos sentimos muy contentos, muy orgullosos y muy conformes, con el resultado de la elaboración de este libro, porque es colocar en valor nuestro patrimonio, no sola-

mente ambiental, sino que urbano y cultural también", comentó el jefe comunal.

Maragaño, en tanto, recaló que el texto tiene varias intenciones y dimensiones. "Una de esas, es valorar nuestro patrimonio urbano, que creo es fundamental, para poder entendernos como ciudad, la manera cómo nos hemos ido desarrollando. Muchas veces usamos estos espacios, pero no reconocemos el valor histórico que tienen y el aporte que han hecho a la ciudad, y por otro lado, la necesidad



Autoridades y actores claves en el desarrollo de este libro, vieron con alegría el resultado del documento.

de repensar la ciudad como un espacio verde, no solo para habitar, para circular, sino también un espacio de amenidad, un espacio familiar y un espacio cívico", explicó. Finalmente, el historiador Jorge Valderrama expresó que esta obra "tiene un valor muy trascendente, por el hecho que la Alameda, es el principal pulmón verde que tiene la ciudad y el mayor referente histórico que atesora gran parte de la memoria de Talca... entonces hay una riqueza patrimonial muy significativa, que, en mi opinión, no había sido recopilada en un solo escrito, sino que estaba desperdi-

gada en distintos libros, con distintos contenidos".

ALAMEDA

El alcalde de Talca aprovechó instancia para precisar que el Municipio se ha propuesto recuperar el casco histórico y en ese sentido "la Alameda es un eje central, el pulmón y también una arteria que conecta y atraviesa todo nuestro casco histórico, así que es parte de este plan maestro de regeneración y del punto de vista de la movilidad, también juega un rol importante, porque no solamente tenemos la movilidad de personas

sino ciclovías importantes, trabajadas en conjunto con Transporte, además del transporte público y los vehículos, así que creemos que la Alameda tiene un potencial, ha sido parte, nos ha acompañado por más de dos siglos a nuestra ciudad, cumpliendo distintos roles".

Agregó, que "todo proyecto que se realice tiene que ser bien reflexionado, y ahí, también estamos trabajando en colaboración con la universidad para ir desarrollando un plan maestro y mejoramientos, también a esta linda Alameda que tenemos en la ciudad".